



Pressespiegel

Zeitungsartikel:

Seite 1: Leichtathletik – Cannstatter Zeitung

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an s.lederer@tvcannstatt.de senden.



Datum: 17.08.2019

Zeitung: Cannstatter Zeitung

Zweimal persönliche Jahresbestleistung Jan Nic Arnold ging bei den Para-Jugendweltmeisterschaften in der Schweiz an den Start

Bei den Jugendweltmeisterschaften im Behindertensport trat Jan Nic Arnold in drei Disziplinen an. Los ging es in Nottwil (Schweiz) mit dem Sprint über 100 Meter. Das Teilnehmerfeld setzte sich aus Athleten verschiedener Handicapklassen zusammen (Einschränkung an Armen und Beinen und Laufwar Arnold an der Reihe, mit ihm startete lediglich ein weiterer Athlet, dem ein Bein amputiert werden musste. Alle anderen Athleten hatten Einschränkungen an Oberkörper (meist ohne Amputation). Die beiden lieferten sich von Anfang an ein starkes Rennen, Arnold führte auf den ersten 60 Metern, musste sich aber danach knapp dem Italiener geschlagen geben. Dennoch war der Cannstatter mit der zweitbesten Zeit von 15,89 Sekunden sehr zufrieden. In Gesamtergebnisreichtes für den 21. Platz.

Beim Hochsprung musste Arnold ebenfalls in der gemischten Klasse an den Start gehen. Seine Einstiegsstöße setzte er bei 1,35 Meter an, die er dann auch im ersten Versuch übersprang. Auch die 1,40 Meter stellten kein Problem dar. Beim ersten Versuch mit 1,45 Metern berührte er die Sprange mit dem Bein und brachte diese so zu Fall. Der zweite Versuch war jedoch perfekt und ließ noch mehr erwarten. Arnold scheiterte bei 1,50 Meter bei allen drei Versuchen und musste sich so mit Rang vier zufriedengeben.

Zum Abschluss stand noch Weitsprung auf dem Programm. Für Arnold war die Disziplin eine Ruesprobe, da er aufgrund der bekannten Einstellungsprobleme mit der Prothese bei allen Wettkämpfen in Vorfeld nie über vier Meter kam. Allerdings zeigte sich in der Woche vor der Abreise ab, dass es nun mit der Libaratbeiten und gefundenen Protheseneinstellung wieder nach oben ging. Arnold landete mit seinem besten Versuch bei 4,63 Metern. Mit der persönlichen Jahresbestleistung im Weitsprung notieren sich Jan Nic Arnold und ist Jan mit dem besten Ergebnis im Weltmeisterschaftsfinale. Alles in allem war und ist Jan mit dem Verlauf der Jugendweltmeisterschaft zufrieden, auch wenn er sich, wie im vergangenen Jahr einen Platz auf dem Podium erhoffte.

Ge 17.8.19



Jan Nic Arnold beim Sprint über 100 Meter.
Foto: SGGFOTOGRAFIE (red)